

Vom Flugzeugsitz zum hippen Gym Bag – neue Trend-Tasche von Flugzeug aus Lauda Air-Sitzbezügen

Flugzeug GYM BAG ist der neue perfekte urbane Wegbegleiter aus der Flugzeug Taschenkollektion. Damit liegen TrägerInnen voll im Trend, denn die Gym Bag ist auch in dieser Saison das absolute Must-Have. Der Stoff stammt aus Sitzbezügen der Fluglinie Lauda Air.

Der neueste Streich des Wiener Modelabels Flugzeug – bekannt für seine Kreationen aus Material, das einst an Bord von Flugzeugen zum Einsatz kam - ist die vielseitige Gym Bag, die nicht nur Fans des Airline-Lifestyles begeistern wird.

Hergestellt wird der hippe urbane „Turnbeutel“ aus Stoff von Flugzeugsitzbezügen. Das Material eignet sich perfekt – für starke Belastung des Einsatzes an Bord ausgelegt ist es sehr robust, gleichzeitig aber angenehm weich. Der graue Stoff zeigt Muster mit Flugzeugen, Sonne, Mond und Sternen und erinnert daran, wo dieser in einer früheren Ära unterwegs war: Hoch über den Wolken!

Konkret stammt der Stoff der ersten Gym Bag Serie von einstigen Lauda Air-Sitzbezügen – Vintage Feeling inklusive. Die Sterne im Stoffmuster machen heute wohl klar: Wer diesen hippen Gym Bag trägt, ist ein „Star“.

Neben gutem Aussehen ist die Gym Bag auch praktisch, weil sie kaum Eigengewicht hat und locker flockig am Rücken hängt – befestigt mit einer weißen Kordel. Im Inneren der Tasche bietet ein Innenfach mit einem Druckknopf dennoch sicheren Platz für die kleineren Besitztümer, um auch hier Ordnung zu bewahren. Egal ob die Gym Bag im Alltag, in der Freizeit oder ins Büro getragen wird - sie wirkt mit unterschiedlichen Outfits kombiniert immer lässig, stylish und vor allem up to date.

Mit der subtilen, jedoch alles andere als langweiligen Gym Bag bietet Flugzeug seinen KundInnen eine Ergänzung zu den eher knalligen Materialien der bisherigen Taschenkollektion.

Ab sofort um EUR 44,- im Online-Shop www.flug.zeug.at und bei ausgewählten Händlern erhältlich.

Flugzeug

Andreas Roesler-Schmidt
Gründer und Inhaber
cockpit@flug-zeug.at
www.flug-zeug.at

PR-Kontakt:

Mag. Sabine Wolfgang
Tel: +43 650 535 59 91
office@sabinewolfgang.com

Für Bildmaterial wenden Sie sich bitte an Sabine Wolfgang.

Über Flugzeug

Außergewöhnliche Mode- und Designprodukte mit Airline-Touch vereint die abgehobene Marke *Flugzeug*. Elemente und Materialien aus der Luftfahrtindustrie werden mit Augenzwinkern in einen neuen Kontext gestellt. So entstehen Accessoires, die auf den Boden bringen, was man sonst nur in luftigen Höhen genießen kann. Das Wiener Label richtet sich an Fashionistas, die gerne Neues und individuelle Designs ausprobieren sowie an alle, die das Faible für die einzigartige Designwelt von Flugzeugen teilen.

2012 vom Kreativen Andreas Roesler-Schmidt gegründet, ist das erste Produkt aus der *Flugzeug* Welt der *Flugzeug BELT* – der Modегürtel aus Sitzgurtmaterial mit echter Flugzeuggurt-Schnalle als Verschluss. Für die *Flugzeug SLEEVE*- sowie die *BAG*-Kollektion verarbeitet die Marke von Airlines ausgemusterte Schwimmwesten zu individuellen Hüllen für Smartphones und Tablets bzw. außergewöhnlichen Taschen in unterschiedlichen Größen. Ganz neu gestaltet *Flugzeug* nun auch aufsehenerregende Halsketten aus Schwimmwesten-Patronen sowie kleinere Accessoires aus Safety Cards.

Das Portfolio der individuellen und vor allem abgehobenen Upcycling-Produkte wird laufend erweitert. Erhältlich über www.flug-zeug.at und ausgesuchte Händler.